
IVY Bridge Zeitverschwendung oder noch machbar
Beitrag von „apfel-baum“ vom 27. November 2021, 13:38

bluebyte

nunja, da ich die 8gb karten ala amd , sowie 1x die igpu mit hm weniger ram- nutze- fand ich
das durchaus interessant zu wissen- eben ob das 1gb mehr= mehr bringt 

lg 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55241-ivy-bridge-zeitverschwendung-oder-noch-
machbar/?postID=728468#post728468
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